

Desviación MBD (noviembre 2018 – julio 2020) Por Mercado Ilícito de Combustible



- El volumen total de empaque del día 4 de julio fué de 3.3 MB, corresponde al inicio de operación del los Poliductos : Tula – Azcapotzalco.

Nota 1: Cadereyta – Satelite 18", 06:00 horas inició operación, empacó 0.3 MB.

Guaymas – Hermosillo, 12:50 horas inició operación, empacó 0.4 MB.

Guaymas – Obregon, 13:15 horas inició operación, empacó 0.9 MB; 14:40 horas, suspendió por superar el volumen de empaque estimado.

Salamanca – Guadalajara, 05:30 horas inició operación, empacó 4.2 MB; 00:30 horas suspendió por altos inventarios en Zapopan y Castillo, depresionó 4.0 MB.

Rosarito – Mexicali, 07:45 horas inició operación, 1.2 MB; 13:18 horas, suspendió por VCO, Rosarito sale por baja presión de succión. Se depresionó 1.1 MB.

Tuxpan – Tula, 11:30 horas inició operación, empacó 4.0 MB. 23:00 horas suspendió por VCO, diferencia de flujos envío-recibo de -140 bph, sin tendencia a recuperar; se depresionó 3.8 MB.

Estos empaques afectarán el balance del dia operativo.